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CORSO DI LAUREA IN SCIENZE DEI BENI CULTURALI 

 

Verbale della riunione del Gruppo AQ CdS del 29 gennaio 2024, ore 10.30 
 

 

Il gruppo AQ-CdS si è riunito il 29 gennaio 2024, ore 10.30 in modalità telematica, mediante piattaforma 

Zoom (https://unitus.zoom.us/j/81028715563?pwd=RzhMNH), in coda alla riunione sul RRC 2024, per 

discutere il seguente ordine del giorno: 

 

1) Prospettive di internazionalizzazione dei corsi L1 e LM2/89. 

 

Sono presenti i membri del Gruppo AQ CdS L1 Proff. Elisabetta Cristallini, Gian Maria Di Nocera, Alessandro 

Fusi, Marina Micozzi, Eva Ponzi. Partecipa la Prof.ssa Maria Raffaella Menna, Presidente del corso di laurea 

magistrale in Archeologia e Storia dell’Arte. Tutela e Valorizzazione (LM2/89) 

 

Punto 1) 

 

Con riferimento al verbale del 10 ottobre 2023, nel quale il CCS L1 aveva accolto favorevolmente l’idea di 

provare la via dell’internazionalizzazione e dato mandato al Prof. Fusi di verificare l’eventuale esistenza di 

atenei già in realazione con l’Unitus interressati anche ai Beni Culturali, la Presidente riferisce degli incontri 

intercorsi, a partire dal dicembre 2023, con Università georgiane e uzbeke interessate a possibili accordi di 

double degree con i corsi di BBCC dell’Unitus e chiede ai Proff. Menna e Fusi di illustrare i risultati della 

recente visita a Tbilisi (Georgia), alla quale hanno partecipato come membri di una delegazione ufficiale 

dell’Università della Tuscia. 

I colleghi riferiscono che, nei numerosi incontri che hanno avuto in Georgia, si sono delineate buone possibilità 

per un accordo tra LM2 (Archeologia) e l’omologo corso di laurea magistrale della Georgia State University. 

Per quanto riguarda la triennale, è emerso un interessamento da parte della University of Georgia, che tuttavia 

preferisce rimandare la definizione delll’accordo, in ragione dell’imminente passaggio del loro ordinamento 

universitario al regime del 3 più 2 che lo renderà meglio confrontabile con quello attuale italiano. 

Allo stato attuale, quindi, le più realistiche possibilità di doppio diploma riguardano le università uzbeke di 

Tashkent e Samarkand, con le quali si sono avuti stretti contatti online. Per quanto riguarda in particolare 

l’università di Samarkand, è attesa in febbraio una visita ufficiale a Viterbo del Delegato Rettorale per 

l’Internazionalizzazione, Prof. Mohtor Nasirov. 

 

La riunione si chiude alle 11.00. 

 

Il Segretario verbalizzante        La Presidente 

           Prof.ssa Eva Ponzi           Prof.ssa Marina Micozzi 
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